

# **COLOMBIA - Gustavo Petro: Apostamos por un cambio hacia la paz que destruya la violencia**

TeleSURtv

Viernes 10 de junio de 2022, puesto en línea por [Sophie Éthève](#)

29 de mayo de 2022 - [TeleSURtv.net](#) - “Nosotros proponemos hacer un cambio constructivo, que nos permita una era nueva mucho más próspera”, aseveró Petro tras ganar la primera vuelta.

El candidato presidencial por la coalición Pacto Histórico, Gustavo Petro, agradeció este domingo a los 8.527.049 de colombianos que votaron por su proyecto político, que lo llevará a disputar la segunda vuelta contra el empresario Rodolfo Hernández, de la Liga de Gobernantes Anticorrupción.

“Hoy hemos ganado, es un día de triunfo, los resultados están completos. Le agradezco a los 90.000 testigos que estuvieron de guardianes del voto. Somos más de 8.500.000 ciudadanos que triunfamos”, indicó Petro.

El candidato del progresismo destacó el respaldo de los departamento de Nariño, Valle del Cauca, Cauca, Chocó y parte de la zona Caribe.

“Agradezco al pueblo nariñense, caucano, más del 70 por ciento de su electorado votaron por nosotros (...) A mi pueblo del Caribe esta vez nos ayudó firme y digno, tuvimos una victoria. Le pido a los ciudadanos costeños que votaron por otras candidaturas, que esta vez con Petro tendrán al primer presidente costeño y progresista, es hora de que la Costa determine el cambio de Colombia”, acotó.

“Lo que se disputa hoy es el cambio, los partidos aliados de Duque han sido derrotado. La votación total de Colombia lanza el mensaje al mundo: Se acaba una era, finalizó en medio de la trampa. Ahora se trata de construir el futuro y lo que la sociedad colombiana quiere de su propio país”, enfatizó Petro.

Al mismo tiempo, instó a gremios empresariales a sumarse a su proyecto político para aumentar la productividad y el bienestar de los colombianos.

“Yo le digo al empresario temeroso, que les propongo justicia social y estabilidad económica. La estabilidad significa justicia social, no puede crecer una empresa si una sociedad se empobrece”, agregó.

“No es estafalario de que se pueda garantizar la pensión, llevar médicos a los barrios; la justicia social no es estafalaria, es una necesidad. La corrupción no se combate con frases en Tik-Tok, se combate arriesgando la vida porque son regímenes de corrupción, nosotros hemos arriesgado la vida luchando contra la corrupción”, puntualizó el candidato presidencial.

Aludiendo a su contrincante político, Hernández, Petro aseveró que no es consecuente con su discurso pues en este momento es imputado por corrupción.

“¿Queremos más violencia? ¿Queremos más corrupción? Mi contrincante está imputado por corrupción ¿Eso es lo que queremos? ¿Seguiremos con frases huecas para mantener las cosas como están? ¿Por qué pretendemos en construir una sociedad donde los hombres gobiernan y las mujeres cocinen?”, añadió.

“Queremos un cambio que construya paz, que destruya la violencia, que la mamá no tenga miedo de que su hijo salga a la calle, nosotros lo que queremos es justicia social y que todos los niños de Colombia tengan nutrición y que el conjunto de la sociedad pueda tener salud”, expresó Petro.

---

<https://www.telesurtv.net/news/colombia-gustavo-petro-apostamos-cambio-paz-destruya-violencia-20220529-0033.html>.